



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 21.03.2024

Öffentlicher Teil

TOP Ausstieg aus dem Netzwerk der Michelin-Städte
22.2

BM Forster berichtet, dass die Verwaltungsspitze sich dazu entschieden habe, aus dem Netzwerk der Michelin-Städte auszutreten. Damit solle ein klares Zeichen dafür gesetzt werden, dass Michelin am Standort Homburg einen Abbau von Arbeitsplätzen vorgesehen habe. Die Gewerkschaft IG BCE habe einen Vorschlag gemacht, der abgelehnt worden sei, weswegen über 840 Arbeitsplätze in Homburg abgebaut werden sollten. Durch den Ausstieg bleibe zwar kein Arbeitsplatz erhalten; hierfür müsse an anderer Stelle weitergekämpft werden. Trotzdem wolle man aus Solidarität mit den Beschäftigten ein Zeichen setzen und der Konzernleitung zeigen, dass man mit diesen Entscheidungen für Homburg nicht einverstanden sei.